



**13.11. - 17.11.2023**  
**Verlässlichkeit leben**

Frankfurt, 17.11.2023

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern,  
liebe Schulgemeinde,

herbstlich bunt ging es in dieser Woche weiter:

Kammermusikabend

„Herbstblätter“ lautete der Titel des Klavierstücks, mit dem uns Michelle (Jhg. 5) einstimmte auf einen abwechslungsreichen Abend am vergangenen Dienstag. Gespielt wurden laute Töne und leise, schnelle und langsame, beschwingt hüpfende und schwere auf einer Vielzahl von Instrumenten. Unsere jungen Musikerinnen und Musiker aller Jahrgangsstufen beeindruckten mit ihrem Spiel und Gesang. Vielen Dank für diese wunderbare Stunde, auch an Stefan Poppe für Programm und Regie!

Auslandsbörse

Zum zweiten Mal fand am vergangenen Donnerstag in der Aula eine Auslandsbörse statt, bei der Schülerinnen und Schüler einem interessierten Publikum aus jüngeren Schülern und Eltern ihre Erfahrungen mit Organisationen, Schulen und Gastfamilien in insgesamt acht Ländern präsentierten. Außerdem gab es auch die Gelegenheit, sich am Stand von Erasmus+ und Praktika über weitere Möglichkeiten eines Aufenthaltes im Ausland zu informieren.

Einige der Präsentierenden waren zum zweiten Mal dabei. Vielen Dank für die engagierte Mitarbeit an alle Schülerinnen und Schüler, an Frau Otto, Herrn Knoob und Herrn Kettenring

(Osw)

Fotograf

Am Dienstag und Mittwoch ist der Schulfotograf im Haus. Den Zeitplan entnehmen Sie bitte dem DSB. Die Termine wurden so gesetzt, dass die jeweiligen Klassenlehrer und Tutoren in ihren Gruppen Unterricht haben. War dies nicht möglich, nehmen die Fachlehrer den Termin wahr und die Klassenlehrkräfte kommen für das Klassenfoto kurz hinzu.

Viele Grüße!  
Beatrix Weirich